

## Gaceta de La Solana

**Edita:** Ilustre Ayuntamiento  
de La Solana

**Director:** Paulino Sánchez

**Redactor-Jefe:** Aurelio Maroto

**Redacción:** Gabriel Jaime

**Colaboradores:**

Juan Pedro Araque Robles  
Jesús Velacoracho Jareño  
Mariano José García Consuegra

**Distribución gratuita:**

7.700 ejemplares

**Redacción y Administración**

c/ Sagrario, 1

13240 La Solana

926 631 517 / 926 633 038

www.lasolana.es

radio\_horizonte@hotmail.com

**Realización**

  
Editorial MIC  
Tel.: 902 271 902  
www.editorialmic.com

Cierre de edición de este número:  
domingo 14 de diciembre de 2014

**Depósito Legal:** CR 1226/1990



Visita la web de tu Ayuntamiento

# VÍSPERAS ELECTORALES

**N**uevo año que se despide y, por lógica, recibimiento a otro que comienza y que se promete intenso, fundamentalmente en el ámbito político. A nadie se le escapa que el calendario señala tres elecciones, municipales, autonómicas y la generales. Las dos primeras deben coincidir, y las legislativas se esperan para noviembre, aunque no faltan quienes creen en la hipótesis de su posible adelanto a mayo, para coincidir todas juntas. Ahí, el jefe de Ejecutivo tiene la palabra. Esos comentaristas y tertulianos, tan de moda en radios y televisiones, hablan mucho de cambio de ciclo político. La verdad, desde la celebración de las elecciones europeas sí han cambiado muchas cosas.

Poco a poco, las margaritas se van deshojando y se van desvelando nombres. Aquí ya se conoce el candidato a la alcaldía de Izquierda Unida, que vuelve a confiar por segunda vez en Bernardo Peinado, actual portavoz municipal, que será el cabeza de lista para la alcaldía por

su partido. Falta conocer quiénes serán los otros candidatos. El PSOE no ha dicho aún nada al respecto, aunque, salvo sorpresa, todo apunta a que repetirá el actual alcalde, Luis Díaz Cacho. El tercer nombre de la lista, el del PP, también está por ver. Parece claro que Paco Nieto, un gran veterano de la política municipal, no lo será tras abandonar la presidencia, algo que suena a despedida. Al frente del los populares solaneros ha vuelto una mujer, Ana Belén Reinoso, nueva presidenta desde el 28 de noviembre. Esta revista le preguntó si encabezaría o no la lista. No dijo que sí, pero tampoco que no.

A estas alturas, ignoramos si habrá alguna candidatura más. Parece improbable, pero no es imposible. Veremos.

Como siempre, el nuevo año traerá deseos de todos para que finalmente llegue la recuperación económica, que para unos ya está aquí, y para otros aún se ve lejos en el horizonte. La economía y la corrupción serán asuntos principales sobre los que pivotará el debate en esta marcha electoral. Una larga marcha electoral, sin duda.

## SUMARIO

4 SALUDA DEL ALCALDE  
6-9 EL TEMA: Las palomas  
10-12 FESTIVAL DE CINE Y VINO  
14-24 HA SIDO NOTICIA  
26 ECONOMÍA  
28-29 VIDA MUNICIPAL

30 POLÍTICA  
32-33 REPORTAJE: Habitantes  
34-35 AGRICULTURA  
26-37 EDUCACIÓN  
38 REPORTAJE: Pío  
40 SUCESOS Y ENTIERROS

42-44 CULTURA  
46-47 SOCIEDAD  
48-53 LA GACETA DEPORTIVA  
54 NUESTRA HISTORIA  
56-57 CARTAS AL DIRECTOR  
58-60 COLABORACIONES  
61 FOTOS DE ANTAÑO